

Pour fêter son 10ème anniversaire, B'A'A a organisé une réception (avec le soutien de quatre étudiants BTS COM du Lycée Sévigné), qui a eu lieu le vendredi 19 mai 2017, à l'hôtel de ville de Mézières : salle comble, 150 invités présents (élus, adhérents, partenaires, étudiants). Nous avons eu le plaisir d'accueillir deux religieuses burkinabés en poste à Charleville-Mézières et notre Ami Joachim KINDA, entrepreneur à OUAGA. Le Président Claude ROQUIER a retracé les moments forts de ces 10 ans de solidarité pour le village de Galgouli. Le film « Moi BAA j'ai dix ans » réalisé avec le concours des étudiants du Lycée ST PAUL et leur Professeur Cédric ROUZE, a été projeté. C'est BAA, elle-même, qui a raconté sa vie avec passion et émotion. Cette belle soirée s'est achevée par le « pot de l'amitié et de la convivialité »



L'équipe B'A'A